

Luftballon – Die Elternzeitung der Region Stuttgart

Ausgabe August 2020

Kostenlos ins Theater

„Kultur für alle Stuttgart“ feiert 10. Geburtstag

Stuttgart (red) - Vor zehn Jahren startete Kultur für alle mit dem Ziel, Menschen mit wenig Geld die kostenfreie Teilhabe an Kulturveranstaltungen zu ermöglichen. Auch viele Familien profitieren davon.

„Kultur für alle Stuttgart“ ist eine gemeinsame Initiative von Stuttgarter Kultur- und Sozialeinrichtungen und wird in Kooperation mit dem Sozialamt der Landeshauptstadt Stuttgart realisiert. Die Bürgerstiftung Stuttgart und Vertreter aus Stuttgarter Kultur- und Sozialeinrichtungen sorgten für eine Aufwertung der bestehenden Bonuscard der Landeshauptstadt Stuttgart zur Bonuscard „+ Kultur“, die zum 1. Januar 2010 wirksam wurde.

Die teilnehmenden Kultureinrichtungen verpflichten sich, für jede Vorstellung ein festes Freikartenkontingent aus allen Preiskategorien für Inhaberinnen und Inhaber der Bonuscard + Kultur zu reservieren.

Auch Familien profitieren

Gerade in den letzten Wochen wurde aufgrund der Einschränkungen des gesellschaftlichen Lebens für alle Menschen spürbar, wie viel Positives ein Besuch von Kulturveranstaltungen bewirken kann. Durch Kultur für alle Stuttgart können auch Menschen mit wenig Geld daran teilnehmen, wozu auch viele Familien zählen. Nach zehnjähriger Vereinsarbeit zieht die Geschäftsführerin Eva Ringer daher eine positive Bilanz: „Wir freuen uns, dass die Freikarten so rege nachgefragt werden. Besonderen Rückenwind geben uns die vielen positiven Nachrichten von Nutzerinnen und Nutzern.“

Gerade für Familien oder alleinerziehende Elternteile steht ein breites Angebot zur Verfügung. Kostenfreien Eintritt mit der Bonuscard + Kultur ermöglichen unter anderem das Naturkundemuseum,



das Junge Schloss, das JES, das Planetarium, das Theater Tredechin und das Kulturkabinett.

Eine alleinerziehende Mutter berichtet: „Das wunderbare vielfältige kulturelle Angebot bietet mir und meiner Tochter die Chance, in eine andere Welt abzutauchen und abzuschalten. Ohne dies wäre uns das gar nicht möglich. Anfangs konnte ich gar nicht glauben, dass die Angebote kostenlos sind. Ich entschloss mich, es auszuprobieren und es funktionierte reibungslos. Ich bekam Karten fürs Theater und kurz darauf für ein Konzert. Mittlerweile besuche ich regelmäßig Veranstaltungen und das seit vier Jahren.“

Bonuscard+Kultur

Seit 2001 gewährt die Landeshauptstadt Stuttgart mit der Bonuscard ein differenziertes System von Vergünstigungen.

Infos unter: www.stuttgart.de/bonuscard und www.kultur-fuer-alle.net